
Márcio Pinho reivindica melhorias para o Judô

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Em tribuna, o vereador Márcio Pinho falou sobre o compromisso que a Prefeita de Santa
Isabel Fábia Porto se comprometeu ao rever o edital de chamamento público, o qual
determina a contratação de profissionais do Esporte.

“Quero agradecer ao professor Erick, pois para mim ele é um herói. O profissional
contratado deve ter capacitação necessária, pois além das artes marciais, ele ensina ensinar
disciplina, respeito e socialização,” declarou Márcio.
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